

## JE BOIS PLUS DEPUIS 15 JOURS

---

Par **Profil supprimé** Posté le 19/02/2018 à 06h57

Pour faire simple je suis avec une femme depuis 3 mois elle aime pas du tout l'alcool donc au début j'ai bien ralenti mais il y a eu une rupture, il y a 3 semaines on s'est remis ensemble et depuis j'ai pas pris un seul verre

### 4 RÉPONSES

---

**Olivier 54150** - 21/02/2018 à 00h43

Tu montre que l'amour est plus fort que l'alcool, et c'est bien, merci pour ça.  
Elle te montre que l'on peut très bien vivre sans ce poison, c'est une chance pour toi. Bravo  
Oliv

---

**Profil supprimé** - 22/02/2018 à 11h37

J'aimerais que mon ami est ta force ...car il dit m'aimer mais l'alcool est plus fort et je ne sais plus où me placer !  
Franchement on ne peut pas attendre plus belle preuve que la tienne TIENS BON !

---

**Tata85** - 22/02/2018 à 15h58

Bonjour Russecof69

Un grand bravo !! continue comme ça 😊

Si cet amour peut prendre le dessus sur ton addiction c'est top.

Moi aussi j'aimerais que mon ex conjoint aie la force, il tente mais cela ne fait qu'1 semaine.

Encore bravo

---

**Profil supprimé** - 22/02/2018 à 16h29

Bravo à toi

Si seulement mon conjoint pouvait trouver cette force, l'amour est plus fort et plus addictif que ce poison qui détruit tout.  
Ne lâche rien et sois heureux et en vie dans ton bonheur

---